

Vom Eisenbahnwaggon aus in die weite Welt

Inspiziert von einem Erlebnis am Luzerner Bahnhof, als der Funkenflug der Lok beinahe seinen Koffer in Brand setzte, kam dem ungarischen Holzhändler Max von Engel 1905 die Idee einer Gepäckversicherung. Unterstützt von seinem Freund Carl von Thieme, dem Gründer der Münchener Rückversicherungsgesellschaft, rief er im Frühjahr 1907 die Europäische Güter- und Reisegepäckversicherungs-AG ins Leben. In den goldenen Zwanzigern expandierte das Unternehmen schnell und schloss binnen weniger Jahre mit 22 Eisenbahngesellschaften in ganz Europa Verträge. Nach dem Zweiten Weltkrieg nahm die ERV, damals noch „Die Europäische“ genannt, in einem ausrangierten Eisenbahnwaggon ihren Geschäftsbetrieb im zerstörten Berlin wieder auf. Heute ist die ERV mit Töchtern, Niederlassungen, Beteiligungen oder Repräsentanzen in 30 Ländern überall auf dem Globus vertreten.

Geschäftszahlen

In 2016 konnte die ERV AG in Deutschland mit ihren Niederlassungen im europäischen Ausland eine Steigerung der Beitragseinnahmen von 378,6 Millionen Euro auf 408,9 Millionen Euro verzeichnen. Über alle Länder konnten die Beiträge um 5,6 Prozent auf 495,9 Millionen Euro gegenüber dem Vorjahr gesteigert werden, wobei der Jahresüberschuss vor Konsolidierung mit 5,9 Millionen Euro allerdings deutlich hinter den Erwartungen blieb. „Maßgeblich dafür waren eine höhere Schadenentwicklung im amerikanischen Markt sowie Insolvenzschiäden im deutschen Geschäft“, resümiert Richard Bader.

Weitere Infos gibt es unter www.erv.de.

ERV Pressestelle
Tel. 089/4166-1510

Über die ERV

Die ERV, Experte für Reiseversicherungen, überzeugt durch ihre Kundenorientierung, einen hohen Qualitätsanspruch und ein erstklassiges Serviceangebot. Seit 110 Jahren prägt die ERV die Geschichte des Reiseschutzes. Als einer der führenden Reiseversicherer weltweit ist die ERV in über 20 Ländern vertreten. Sie ist Marktführer in verschiedenen europäischen Kernmärkten, darunter auch in ihrem deutschen Heimatmarkt. Mit ihrem internationalen Netzwerk sorgt die ERV dafür, dass ihre Kunden vor, während und nach einer Reise optimal betreut werden.

Die ERV ist der Spezialist für Reiseschutz der ERGO und gehört damit zu Munich Re, einem der weltweit führenden Rückversicherer und Risikoträger.
Mehr unter www.erv.de

Disclaimer

Diese Pressemitteilung enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf derzeitigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der ERV beruhen. Bekannte und unbekannt Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächliche Entwicklung, insbesondere die Ergebnisse, die Finanzlage und die Geschäfte unserer Gesellschaft wesentlich von den hier gemachten zukunftsgerichteten Aussagen

abweichen. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, diese zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder sie an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.